

ANNE, 62 ANS, SOUFFRANT D'ARTHROSE, TRAITÉE PAR UN MÉDICAMENT ANTIDOULEUR OPIOÏDE.

MA FILLE M'A SAUVÉE D'UNE SURDOSE GRÂCE À LA NALOXONE

Pour sauver des vies, la naloxone, traitement d'urgence des surdoses aux opioïdes, est disponible et utilisable par tous. Parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien. Les kits prêts à l'usage de naloxone sont accessibles en pharmacie, dans les établissements de santé et dans les structures de soin et de réduction des risques et des dommages (CSAPA ; CAARUD).



GOVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité

Formez-vous à l'utilisation de la Naloxone sur :
WWW.NALOXONE.FR